

Trélivan. Evelyn a obtenu la nationalité française

Suzanne Lebreton, maire de Trélivan (Côtes-d'Armor) a présenté Evelyn Husband aux élus et jeunes citoyens. La jeune fille de 17 ans a obtenu la nationalité française, le 19 janvier 2022.



Evelyn Husband s'est vue remettre le livret du citoyen. Le 19 janvier dernier, elle a obtenu la nationalité française. Âgée de 17 ans, elle pourra voter aux élections de 2024. |

Samedi matin, 19 mars 2022, la maire de Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#), Suzanne Lebreton a présenté Evelyn Husband, aux élus et jeunes citoyens venus chercher leur carte électorale.

Le 19 janvier dernier, Evelyn, 17 ans, a obtenu la nationalité française. Benjamine d'une fratrie de quatre enfants, elle a entrepris les démarches pour obtenir la nationalité française, il y a un an. Née dans une famille Britannique (écossaise), à Mont-de-Marsan (Landes), elle est arrivée à Trélivan à l'âge d'1 an. Elle a appris le français, à l'école de Trélivan et l'anglais, à la maison. Parfaitement bilingue, elle poursuit ses études au lycée des Cordeliers, à Dinan, en première SVT physique.

« J'ai toujours été Française »

Je veux devenir vétérinaire et rester dans le coin », précise Evelyn. Ce qui satisfait pleinement sa maman, Vivienne. On a pleuré lorsqu'Evelyn a obtenu la nationalité française.

Elle est en effet la première de la famille à l'obtenir. Ce sera plus facile pour ses grands frères de l'obtenir, car ils ne sont pas nés en France », poursuit sa maman, qui veut aussi obtenir la nationalité française. Pour moi, j'ai toujours été Française, c'était bizarre pour le brevet des collèges, par exemple, d'être la seule à présenter un passeport », explique Evelyn.

L'an prochain pour le baccalauréat, sa carte d'identité suffira...